
"Agir pour les mobilités d'avenir et la solidarité"

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Dans le cadre du Conseil métropolitain du lundi 30 septembre, la Métropole Rouen Normandie a confirmé son engagement en faveur de la transition social-écologique.

Déploiement d'un ambitieux Plan de mobilité à horizon 2035, financement des études et soutien renouvelé à la Ligne Nouvelle Paris-Normandie, projet d'aménagement d'une plateforme de distribution urbaine à partir du fleuve, 'gratuité' des transports en commun certains jours de la Foire Saint-Romain et les 3 week-ends précédant les fêtes de fin d'année... La Métropole a de fortes ambitions en matière de mobilités d'avenir ! Un tout nouveau fonds de 20M d'€, le FACIL Culture, est créé pour soutenir les projets culturels communaux. Un concours de maîtrise d'œuvre est lancé pour l'embellissement et la renaturation du Pont Boieldieu. La Métropole engage par ailleurs des actions de solidarité essentielles : soutien à à l'association Rouen Sotteville Action Locale d'Initiative

pour l'Emploi (ROSALIE), pour bâtir un Territoire zéro chômeur de longue durée, engagement aux côtés de SOS Méditerranée... La Métropole déploie enfin près de 2M d'€ pour soutenir des projets structurants portés par les communes du territoire.

[Retrouvez les engagements pris par la Métropole lors du Conseil métropolitain du 30 septembre 2024.](#)